

TH Conseil souffle sa première bougie

Après un an d'activité, la société lyonnaise TH Conseil a trouvé sa place sur le marché du placement de diplômés handicapés.

Entretien avec Guy Tisserant, son fondateur, qui nous livre ses réflexions et ses espoirs.

« Globalement, la première année a été pratiquement conforme à ce que j'en attendais explique Guy Tisserant. Pendant les six premiers mois, nous avons validé la pertinence de l'offre et depuis le mois de mars, nous savons qu'elle tient la route et qu'elle intéresse ». À l'origine de ce succès, les contacts pris en direct et



la participation aux Journées pour l'Emploi mais aussi le bouche à oreille et plus de 700 visites par mois sur le site Internet de la société. Et puis Guy a beaucoup misé sur le partenariat avec des structures comme Cap-Emploi, l'AFIJH, Handiplace ou

Handisup qui ont toutes « vraiment joué le jeu ». La clientèle, se compose principalement de grosses sociétés du privé - CCF, SFR, BNP Paribas, les caisses du Crédit Agricole de Savoie, la Caisse d'Épargne et la société RTE, qui est une filiale d'EDF, en charge du transport de l'électricité et des discussions sont en cours avec le groupe Total mais des contacts sont en train de s'établir avec des structures de type Public. « Nous devrions organiser bientôt un stage de sensibilisation au recrutement de personnes handicapées pour un centre de formation travaillant au niveau des ressources humaines pour le ministère de l'Équipement » ajoute Guy Tisserant. « Raisonnablement optimiste pour l'avenir », il estime que la situation est « très encourageante ». À son crédit, huit contrats sont d'ores et déjà signés et plusieurs sont en attente de signature. Aujourd'hui, il vient d'embaucher une salariée - valide - qui va le seconder et partager sa charge de travail. « Il me semblait normal, commente Guy, qu'elle soit valide puisque nous prônons la valorisation de la diversité dans l'entreprise. La mixité entre valides et handicapés est positive dans les deux sens et une collaboratrice valide apporte un regard nouveau au milieu de personnes handicapées. Mais c'est avant tout une question de compétences ». ■

TH Conseil
chemin du nord - 69340 Francheville
Tél. 08 71 23 96 00
site : www.thconseil.fr